

Nr. 21 vom 9.6.2009

Betriebswirte verabschiedet
Managementkenntnisse immer wichtiger

Vor zwei Jahren sind sie an den Start gegangen. Nun dürfen die 48 Absolventinnen und Absolventen des Studiengangs „Staatlich anerkannter Betriebswirt des Handwerks“ sich über ihren Abschluss freuen.

Aus den Händen von Handwerkskammerpräsident Joachim Wohlfeil erhielten 16 Frauen und 32 Männer aus dem Bezirk der Handwerkskammer Karlsruhe in einer kleinen Feier ihre Zeugnisse und Urkunden. Gut zwei Jahre hatten sie sich in Karlsruhe und Pforzheim mit Themen wie Betriebswirtschaft, Recht, Personalführung, Management, Volkswirtschaftslehre, Rhetorik und neuen Technologien beschäftigt. Erfahrene Dozenten boten eine praxisnahe Vermittlung der Inhalte. Die berufsbegleitende Form des Unterrichts ermöglichte eine sofortige Umsetzung des Gelernten. Der bundeseinheitliche Rahmenlehrplan und die staatliche Anerkennung garantieren einen hohen Qualitätsstandard des zweijährigen Studiums.

Insgesamt wurden 500 Unterrichtseinheiten durchgeführt. An dem Studium zum Betriebswirt des Handwerks können Meister oder Personen mit vergleichbaren Kenntnissen teilnehmen.

Präsident Joachim Wohlfeil betonte in der Feierstunde den hohen Stellenwert der Qualifizierungsmaßnahme. Immer mehr mittelständische Betriebe seien auf ein umfassendes Führungswissen angewiesen. Als Lehrgangsbester erhielt Volker Lehmann aus Karlsdorf-Neuthard den Adalbert-Seifriz-Preis

Die Landesakademie der Handwerkskammer Karlsruhe in der Bildungsakademie durchliefen bislang 967 Absolventinnen und Absolventen.

Die nächste Maßnahme startet im Januar 2010.

Die Prüfung zu den Betriebswirten des Handwerks haben bestanden:

Absolventen – Standort Karlsruhe (27 TN)

Erika	Aranyos	Karlsruhe
Tobias	Bellaire	Neupotz
Alexandra	Braun	Bühlertal
Lucia	Brestitsch	Malsch
Dirk	Feuerlein	Karlsruhe
		Eggenstein-
Martin	Fünffinger	Leopoldshafen
Mike	Hartmann	Bietigheim
Verena	Hauck	Durmersheim
	Hauser-	
Stefan	Schmieg	Pforzheim
Nicole	Heil	Karlsruhe
Alina	Huber	Pfinztal

Sina	Hunn	Karlsruhe
Peter	Knoch	Bruchsal
Ivana	Kozic	Karlsruhe
Karsten	Lamprecht	Karlsruhe
Volker	Lehmann	Karlsdorf-Neuthard
Giuseppe	Marrone	Malsch-Völkersbach
Thomas	Müller	Germersheim
Thomas	Oehlbach	Dettenheim
Patricia	Peters	Karlsruhe
Thomas	Rahner	Gaggenau
Christian	Schmitt	Bietigheim
Melanie	Schmitt	Linkenheim-Hochstetten
Jürgen	Schwab	Angelbachtal
		Oberhausen-
Matthias	Stadler	Rheinhausen
Anja	Tranitz	Durmersheim
Fritz	Weimann	Karlsruhe

Absolventen – Standort Pforzheim (21 TN)

Ortwin	Adam	Mühlacker
Alexander	Barho	Bretten
Horst	Becker	Karlsbad
Daniela	Brenk	Kämpfelbach
Markus	Dennig	Remchingen
Ramona	Ehrhardt	Neuenbürg 3
Bernd	Fenchel	Engelsbrand
Reinhard	Gläser	Neubulach
Ralf	Grulke	Knittlingen
Frank	Jäckle	Kämpfelbach
Heiko	Kuß	Knittlingen
Axel	Lamprecht	Königsbach-Stein
Angelika	Lepp	Bruchsal
Brigitte	Müller	Sternenfels
Harald	Müller	Remchingen
Jan	Prihoda	Weingarten
Marius	Reinert	Bad Wildbad
Dirk	Spieckermann	Pforzheim
Jenny	Vielsack	Kämpfelbach-Bilfingen
Michael	Walther	Apolda
Alexander	Ziegler	Ostelsheim

Bei Rückfragen zum Thema:

Ingrid Lehr-Binder, Tel. 0721/1600-403

Bei reaktionellen Rückfragen:

Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116